\$2.833,26

ECONOMÍA

MONEDAS			
	Hoy	Ayer	
TRM DÓLAR	\$3.466,80	\$3.469,76	
Dólar (v)	\$3.420	\$3.410	
Dólar (c)	\$3.320	\$3.250	
Euro	\$4.192,22	\$4.210,55	
Euro (compra)	\$3.850	\$3.800	
Euro (venta)	\$3.980	\$3.960	
Libra	\$4.708,26	\$4.746,28	

DEVA	LU	IACIÓN
Diaria	\$	\$-2,96
Corrido año	%	6,38% ①
90 días	%	5,24% ①
12 meses	%	5,16% 🕥

	PEIR	ULEU
	Dólares p	or barril
	Brent	WTI
	54,91	52,18
-		
-	COL	CAP
	Unida	ades
	1.452,	,58 😃

INFL	ACIÓN
Mensual 0,38% Diciembre	Acumulada 1,61% 2020
	AG Il mes siguiente
Diciembro	

	UVR
	Hoy \$274,8965
ı	Ayer
	\$274,8629
	CACAO
ı	Para diciembre 2020
н	US\$2,480

http://www.icco.org/

IASAS
Nacional DTF EA 1,87%
Internacionales Libor 0,32% Anual
Prime 3.25% Anual

CAFE		
Libra Bolsa de	Nueva York	
Hoy	Ayer	
US\$1,28	US\$1,27	
Precio interno	Federacafé	
Hoy	Ayer	
\$1.085.000	\$1.075.000	
Federación Nacion	al de Cafeteros	

	ORO		
Hoy :	Pesos por g Compra \$189.020,50	Venta	
Ayer	\$191.248,34	\$207.878,6	
	PLAT	Α	
Hoy	Compra \$2.253.42	Venta \$2.816.77	

\$2.266,61

ÍNGRID PAOLA ALBIS PÉREZ ialbis@vanguardia.com

a vicepresidente de la República, Marta Lucía Ramírez, junto con el alcalde Juan Carlos Cárdenas y el gobernador Mauricio Aguilar Hurtado, sostuvieron el viernes un conversatorio con los vendedores y trabajadores informales de Bucaramanga, de cara al lanzamiento del piloto de reactivación segura del sector informal.

Durante este espacio, Ramírez compartió los alcances de dicha iniciativa que próximamente se pondrá en marcha en esta zona del país para abrir una ventana hacia la formalización; pues se adelanta en el marco de la estrategia de reactivación económica 'Compromiso por Colombia', toda vez que estas acciones están estrechamente vinculadas al compromiso con la generación de empleo.

Asimismo, se articula con el programa de 'Economía para la Gente', que se promueve desde el Ministerio de Comercio y con el cual se espera beneficiar a más de 580.000 micronegocios formales e informales.

Este programa, proyectado como un laboratorio social para la inclusión productiva de los "emprendedores de a pie", se extenderá inicialmente a diez ciudades: Cúcuta, Barranquilla, Popayán, Bucaramanga, Pereira, Villavicencio, Ibagué, Neiva, Montería y Cartagena, donde se busca propiciar la estabilización y sostenibilidad de unidades

DATO

La meta del programa, en su primera etapa, es impactar en al menos 40 mil micronegocios que están focalizados en 10 ciudades del país, incluyendo Bucaramanga.

La ciudad tendrá plan piloto de reactivación segura para trabajadores informales

Vicepresidenta estuvo con los 'informales' de Bucaramanga

Marta Lucía Ramírez se reunió con representantes del sector informal de la capital santandereana para escuchar las principales dificultades relacionadas con la pandemia y presentarles soluciones. En esta visita también recorrió el Centro de Innovación y Tecnología de Ecopetrol y la variante de San Gil.



Suministrada / VANGUARDIA

Según el informe más reciente entregado por el Dane, tan solo en la capital santandereana hay cerca de 257 mil trabajadores informales.

productivas de subsistencia, con miras a su inserción en el aparato productivo formal.

El énfasis estará en vendedores ambulantes y trabajadores por cuenta propia, en aras de reactivar sus negocios y acceder a una ruta integral de fortalecimiento producti-

Cabe destacar que de la mano de Confecámaras, el Gobierno Nacional implementó un sistema de registro de las Unidades Productivas Informales, que se ha activado en todas las regiones de Colombia, para identificar, ubicar y clasificar a las personas naturales que desarrollen actividades económicas productivas y que no estén inscritas en el Registro Mercantil. El

objetivo, además de la bancarización inicial de estas personas es lograr información única, que permita diseñar instrumentos y programas que se adecúen a las necesidades de este sector y construir una política pública con enfoque diferenciado y segmentado.

Con Ecopetrol

Por otra parte, la Vicepresidenta estuvo en el Centro de Innovación y Tecnología de Ecopetrol, ubicado en Piedecuesta, para hacer seguimiento al convenio marco que se firmó en diciembre pasado, buscando fortalecer el ecosistema científico y hacer del país una potencia comprometida con la protección del agua, la energía y la biodiversidad.

En este Centro se gestará uno de los tres frentes de trabajo, aprobado en el marco de esta alianza, junto con Minciencias, que es el piloto de transferencia de tecnologías para agua a empresas regionales de Santander, para maquila de equipos y productos y desarrollo de nuevos servicios.

En su intervención, la funcionaria destacó el desarrollo tecnológico del lugar y la contribución al conocimiento, la ciencia y la innovación en el tratamiento de los hidrocarburos que contribuyen con la calidad de vida de los colombianos.

"Ese convenio se pensó justamente para lograr que la bioeconomía sea uno de los principales motores para el crecimiento económico".

INSPECCIÓN VARIANTE DE SAN GIL

La Vicepresidenta de Colombia durante su visita a territorio santandereano también adelantó un recorrido por la obra de la variante de San Gil; de hecho, fue su primera parada. Este proyecto de infraestructura vial, que se espera entregar a inicios de 2023, cuenta con una inversión de \$183.032 millones y comprende 9,6 kilómetros de vía nueva.

Una vez entre al servicio mejorará la conexión vial Bogotá — Chiquinquirá — Bucaramanga — San Alberto, al punto de generar un ahorro en tiempo de desplazamiento entre 30 y 45 minutos.

La funcionaria resaltó que este proyecto, que apenas lleva el 8% de avance, mejorará la competitividad del departamento. "Con nuestra maquinaria amarilla, estamos plantando una semilla de progreso en esta bella zona de Colombia. Sabemos que la infraestructura es uno de los jalonadores más importantes del desarrollo económico y social, y por eso, estamos apostando por dejar un legado de más y mejores vías en el país", señaló.

La inversión contempla la construcción de un puente sobre el río Fonce de 360 metros y el viaducto Las Lajas de 435 metros

Invías actualizó tarifas que se cobrarán en las estaciones de peaje durante 2021

REDACCIÓN ECONOMÍA ialbis@vanguardia.com

El Instituto Nacional de Vías, Invías, confirmó que las tarifas de las 45 estaciones de peaje que están a su cargo, a partir de hoy, incrementarán el 1,61%, de acuerdo con el IPC determinado por el Departamento Administrativo Nacional de Estadística, Dane, para 2020.

Guillermo Toro Acuña, director técnico del Invías, indicó que "durante el 2020 y con motivo de la crisis sanitaria que produjo la COVID-19 se suspendió durante 66 días el cobro de los peajes para todo tipo de vehículos, teniendo como prioridad brin-

dar un alivio económico a los usuarios de la vía y que el transporte de bienes y servicios continuará sin afectaciones. Los recaudos de los peajes nos ayudan a mejorar la calidad de vida de los colombianos".

De acuerdo con lo estipulado, los nuevos valores de las tarifas estarán vigentes entre el 16 de enero de 2021 y el 15 de enero de 2022. Solo en el caso de Santander, en la estación de peaje Curití los automóviles, camperos y camionetas pagan ahora \$8.700, así como en Los Curos; en La Gómez \$11.100, también en Aguas Negras; mientras que en Oiba son \$8.600 y en Río Blanco \$8.900.



Marco Valencia / VANGUARDIA
El valor de las tarifas correspondientes a los ejes grúa, remolque, adicional y cañero también fue ajustado.



*REF. SELECCIONADAS

VISITA NUESTRAS TIENDAS TUOC

TIENDA ABIERTA EN B/MANGA: C.C. Caracolí (Floridablanca) Cra. 27 N° 29-145 Local 101

*Ofertas válidas solo por el fin de semana del 16 al 17 de enero de 2021 en tiendas físicas Tugö del país abiertas en los horarios estipulados por medidas COVID-19 y en tienda web tugo.co. Ofertas de hasta el 40% de descuento en referencias seleccionadas. Disponibilidad sujeta a inventario. Costo de instalación y/o transporte serán cobrados de manera adicional de acuerdo con las características de